

# 小規模なのに中学受験専門の Let's 多摩センター校 春期講習

詳しく述べ  
裏面をご覧  
ください。

## 中学入試を楽しい思い出にしよう! 新年度説明会

3/4 土  
15:30~  
3/8 水  
13:30~  
3/17 金  
13:30~

### 帝京大学中(13名)合格!

### 明大明治中・立教女子学院中・ 東京都市大付属中(Ⅱ類)合格!

### 神奈川大学附属中・国学院久我山中(Ⅰ) 桐光学園中(4名特待)

### 日本女子大附中(3名) 晃華学園中・大妻多摩中(6名)合格!

## 2023年 中学入試合格結果

### 穎明館中 6名 桜美林中 10名

### 大妻多摩中 6名 神奈川大学附属中 1名

### カリタス女子中 1名 晃華学園中 1名

### 国学院大学久我山中(Ⅰ) 1名 多摩大学聖ヶ丘中 2名

### 帝京大学中 13名 桐光学園中 4名 (1名特待)

### 東京電機大学中 1名 東京都市大学付属中(Ⅱ類) 1名

### 日本女子大学附属中 3名

### 日大第三中 4名 (1名特待)

### 明治大学付属明治中 1名 立教女子学院中 1名

## 学朋舎 Let's 2023入試報告会 AM10:00~

志願校に対する熱い思いが生んだ合格など、学朋舎Let's本年度入試のエピソードや志願者動向などをお話し致します。来年度以降入試を迎えるお子様をお持ちの方に少しでも参考になれば幸いです。

■日時 3月12日(日)AM10:00~11:30  
■場所 パルテノン多摩4F 第一会議室  
〒206-0033 東京都多摩市落合2-35  
■費用 無料  
■お申込方法 勉強ホームページまたは電話(042-310-3883)にてお申し込みください。  
※満員の場合はご容赦ください。

## 合格体験記 合格おめでとう!!

東京都市大学付属中学校(Ⅱ類)。  
佐久長聖中学校 合格! 植野 航介君(はるひ野小)

僕は3年生の冬期講習でLet'sに入塾しました。はじめ、受験はすごく大変なものだと思っていてめんどくさがりやの自分に最後まで不安でした。ところが授業は、ユニークで面白い授業で楽しく塾に通うことができました。そのおかげで楽しい受験ができました。

でも、過去問をやってみると4科の点数が合格最低点ぎりぎりになる時もあって不安になったり、入試の10日前くらいには、国語で時間が足りなくなるか不安になるときも多々ありました。しかし先生に話を聞いてもらいたいな気持ちになることができました。

そして受験当日午前は寝ぼけて緊張せずに挑むことができました。しかし午前の手応えがなかったので急に不安になりました。でもそんなときにカイロに書いてある友達や先生からのメッセージを見て落ち着いて受験に挑むことができました。

僕が第一志望校に合格できたのは、楽しく学ぶ事ができたからだと思います。

わからない言葉を聞くとわかりやすいのに細かく面白く説明してくれた尾方先生や、とてもユニークな授業をしてくれる相澤先生、わからなくてもまた丁寧に説明してくれる羽田先生、塾の友達たちのおかげで楽しく学ぶことができました。そのおかげで勉強をがんばることができ、とても楽しい受験ができました。3年半本当にありがとうございました。これからも面白くわかりやすい授業を様々な人にしてあげてください。

明大明治中学校・帝京大中学校・桜美林中学校・  
佐久長聖中学校 合格! 長谷川 文瑞君(西落合小)

僕は3年生の夏期講習の時からLet'sに入りました。Let'sは僕にとって楽しい場所であったため、一度も行くのが嫌になったことはなく、一回も休まずに行くことができました(学校行事以外)。

羽田先生の算数は、大きく図を書いて、答えを出すまでの過程を分かることで教えてくれて、また明大明治によく出る問題ができるようにするために特別なプリントをくれました。このプリントのおかげで、明大明治の点が上がるようになりました。ちなみに羽田先生が描くつるかめ算の絵は個性的でみんなの笑いのリボンにはまっていました。また、国語は尾方先生が記述を特訓するためのプリントをくれたり、分かりやすく教えてくれたりしたおかげで、だんだん得意教科になっていきました。社会は、山本先生や若林先生がくれるプリントを使い基礎を固めることによって成績を伸ばしました。相澤先生の理科の授業は、質問をして、それについてみんなで考えるという形であったため、考えることが好きなので、とても楽しかったです。

入試は最後まであきらめずに楽しく試験を受けることができました。ずっと苦手意識を持っていた算数の問題の計算過程や考え方を書かせる問題は、いざやってみると楽しくなり、もっとこのような問題を解いていたいと思うことができました。このように思うことは、過去問題を解いている時にはなかったので、とても楽しい入試となりました。そして、それが合格に結びついで、本当にうれしかったです。最後まで中学受験を続けることができたのは、Let'sの先生達や友だちのおかげです。約三年間お世話になり、ありがとうございました。

お問い合わせ・お申し込みはホームページ又はお電話にて。

中学受験専門塾 学朋舎  
**Let's**  
多摩センター校舎  
☎042-310-3883  
(受付時間 13:30~19:00)  
<http://www.lets-jr.com>

※1月末まで学朋舎Let's多摩センター校に在籍した生徒のみの数字です。(講習生等は含みません)

2023年度入試のみの実績です。(紙面の都合上、合格実績は一部割愛しています)



## 3/12 日

# 中学受験専門塾 学朋舎 Let's の 春期講習

2月の新年度開講に間に合わなかった方は春期講習からのスタートをお勧めします! 学朋舎Let'sの授業の良さを知ってもらうために初めての方はご優待致します!

5年生は3名の募集となります。定員に達してしまった場合は大変心苦しいのですが締め切りとさせて頂きますので、ご理解のほど宜しくお願ひ致します。

新3年生 (2科目 全3日間) 無料ご招待

期間 4月2日(日)・3日(月)・4日(火)

時間 12:50~14:20

「楽しく学ぶ」が3年生のコンセプトです。  
クイズ問題も交えながら「考えること」の楽しさを体験ください。

新3年生 初めての方は  
無料ご招待!

新4年生 新規スタートコース (2科目・全4日間) 半額ご招待

期間 3月27日(月)・28日(火)・29日(水)・30日(木)

時間 8:50~12:40 講習費 18,700円

2・3月に学習する2けたのかけ算・わり算や和差算などこれから本格的な受験勉強をするにあたって必要な内容を学び、4月からの授業につなげていきます。

新4年生 初めての方は  
半額 9,350円

新5年生 (4科目 全6日間) 残席3名

期間 3月27日(月)~30日(木)

期間 4月3日(月)・4日(火) 時間 8:50~14:10 講習費 42,900円

4年生での既習範囲を中心に復習します。これから中学受験を始める方は是非受講ください。

新5年生 初めての方は  
残席3名

新6年生 (4科目 全8日間) 満席

大変申し訳ございませんが、現在ベーシックコースは満席となっております。

転塾についてはご相談ください。

新6年生 初めての方は  
満席

和食料理人の作った本格弁当 今年もやります

5-6年生を対象にお弁当の配達があります。作りたての美味しいお弁当が事前の注文(当日の急な注文でも対応可)で塾のお弁当時間前に配達されます。お弁当は国産野菜・国産米を使用し、保存料などの添加物なしで安全であるのはもちろんのこと、何より「和食料理人」の作ったお弁当ですので味が違います。

そんなこだわりのお弁当がワンコインの500円(税込540円)で注文出来ます。お仕事が忙しくお弁当を作ることが難しい方は是非ご活用ください。(1日単位でお申し込みできます)

お弁当は日替りです。

Let'sが選ばれるポイント

ポイント1 中学受験専門塾のこだわり=授業の質

Let'sは中学受験専門塾として「中学受験のプロ」だけが指導します。目先の点数を追いかけるのではなく、考え方方にこだわり、真の学力を身に付け、結果として最短距離での合格を目指します。

ポイント2 「お客様」を作らない

Let'sは一クラス15名以下の少人数授業。しかも教えるのは「中学受験のプロ」ばかりですから、ただ座っておいても「お客様」になる子は存在しません。全員授業にしっかり参加させます。また、「クラス」によって教師の質がかかるといった大手塾の違うところも、もちろんのこと、全員責任を持って入試まで導きます。

ポイント3 受験学年のサポート体制

Let'sでは毎年の6年生の受験予定校を訪問して情報を収集します。それも、「ただ説明会を開いていく」といったレベルではなく、小さな塾ならではのフットワークで独自の情報を集めて、受験生にヒントバックします。受験相談では一人一人に添削して合格に導きます。

ポイント4 中学受験にこだわりをもった「教師」が作った塾であるということ

大手を始め、大多数の塾は「起業家」が様々な業種の中からまたまた「教育産業」を選んだにすぎません。だから、コース設定などの発想はまず「利益がでるか?」ということになります。しかし、Let'sは教師が作った塾ですから、まず「学習効果」を考えています。Let'sの発想は「子どもたち・保護者のためになる事をしますやろ?」ここに尽きます。



4科目トータルでの合格力  
諦めない心が合格を生む。  
大逆転合格続出!  
「全員主役」の学朋舎Let's

今年もコロナ禍での受験であり、加えてインフルエンザも流行しつつあったので入試直前はやきもきましたが、当日は無事に全員が入試会場に向かえてました。

近年Let'sでは帝京大中の志願者が多く、特に今年は例年にも増して集中した学年でした。

1年から2年、3年、4年、5年、6年生の志願者がおり、帝京大中の結果が

Let'sの今年の受験の行方の大勢を決めると言っても過言ではない状況でした。ただ、た

びたび申し上げている通り、Let'sで特に帝京大学を推しているわけではありません。

笑(あ)おそらく同校は「地味な学校だけど小規模で面倒見の良い学校」と言ったカラーが、中学受験としてLet'sを選ばれた方が学校選びで重視するポイントと合致するので結果として毎年多いのだと思っています。

その帝京大中の入試ですが、結果として過去最高の13名の合格となりました。その中には3日の入試で最後のチ

ヤンスをもとにした子もいます。今年の入試でもひたむきに粘り強く、「最後まで諦めない」で頑張ってくれた子が多

数いました。そして、クラスを問わず「全員が主役」の学朋舎Let'sだからこそそれだけの人が帝京大中に合格できただのと自信しております。

「最後まで諦めない」という意味で今年は特に頑張った子がいました。最近の入試は連日午前午後と受けることが一般的になりました。比較的早い段階で合格が取れる子が多いですが、一方で2日までに合格が取れないといふやうな精神的につき入試になります。今年は本家の力が発揮出来ず3日までで計6回の入試で結果が分かれました。

しかし、素晴らしいのは、それでも前向きな気持ちを失わずに4日の入試に立ち向かっていったことです。そして

その甲斐あり、ようやく4日に合格を勝ち取りました。毎年入試は多くのドラマと感動を生みますが、今年の入試で一番感動した合格はこの合格でした。

明大明治・都市大II類・立教女学院といった難関校に合格した子たちが素晴らしいのはもちろんですが、2組からも多くの帝京大中の合格者です。国学院久我山ST・日本女子大附・晃華学園など、偏差値を覆しての合格が多数出ています。

学朋舎Let'sではなぜすべてのクラスから人気校に合格させられるのか?それはクラスを問わず、すべての科目で大手塾の第一線で活躍していた講師が、しかも手厚く指導していたからだと自負しております。もちろんその根底には子どもたちの頑張りがあるのですが、「頑張ろう」という時期にしっかりと伸ばせる講師陣だと断言できます。

また、「入試期間中のサポート」もLet'sの強さを支える大きな要素です。上記の学校に合格したすべての子が1回で合格したわけではありません。しかし、しっかりと気持ちを立て直して次の入試に臨むことによって、合格をつかみ得ることが可能になります。これは大手塾では不可能で、小規模かつ中学受験専門だからこそ強みといえます。

質のそろった講師陣・過去問対応などの細かい学習フォロー・入試期間中のサポートこういったことの積み重ねが大きな差となって偏差値以上の合格力を生む、それが学朋舎Let'sの真骨頂だと自負しております。

転塾生も頑張った今年度入試

今年の6年生は5年生時満員だったため転塾生は少なかったのですが、6年生のクラス増設後に転塾してきた子はLet'sで生き生きと活動し、見事合格を果たしました。

例年、大手塾で行き詰ってしまった子の「駆け込み寺」的な役割も果たしていますが、転塾生たちと共に通しているのは、単なる成績奪回だけでなく、「勉強に対する意欲や自信を失ってしまった」「どう頑張っていいかわからない」といった状況で転塾してくることです。今回の入試を終えて保護者の方に「転塾して良かった、生き生きと勉強するようになりました」と言って頂き、大変うれしく思います。最近は座席数の関係でタイミングによってはなかなか受け入れられないのが本当に申し訳ないのですが、もしも縁があった方には必ず期待に沿えるように全力を尽していくたいと思います。

## 学朋舎 Let's の合格力

Let'sの合格力  
国語  
尾方先生

とかく国語は「何をどうやればいいのかわからない」「何もやらなくてもなんとかなる」などと思われがちな科目です。しかし、中学受験の国語は論理です。解答が一つになる(記述表現の幅はあっても正解は一つです)ということは、そこに必ず合理的な根拠や理由があります。論理が存在します。つまり文章を論理的に読み取り、設問を論理的に解くことで必ず正解に辿り着けます。論理は誰でも学習によって学習できます。ということは、この論理を学習することで合格する国語力をつけることができます。

Let'sの国語の授業は基礎を固める5年生で、基本的な文型や語彙の習得の学習を進める一方、文章を論理的に読むための視点と、類型化した個々の設問の解法ポイント・考え方をじっくり学習していきます。6年生では5年生の学習を土台にした実践的な学習を行います。文章を正確に読み取り、設問を論理的に解くことで必ず正解に辿り着けます。

記憶するため大切なことは、その知識を入れる初期段階で「自分で考える習慣」と、同時にアウトプットするタイミングです。

思考するため大切なことは、疑問点を確認しながら文と同様にデータや図を読み取り、自分が自信の方法で処理していくことです。日常の交流の中から、毎日「なぜ?」と考え続けることを怠り生活し、毎回の授業の中でもたくさんインプットとアウトプットをくり返すことで、理解を深め、さらに新たな問題を探し出します。

学習には帰着点は存在しません。しかしその問題を探す力で次への一步を進み出すことができます。これこそが小学生の学習と大人の学習の大きな相違点であり、このループこそが理科の原点です。過去問演習で問題を通して理科に興味を持つ、そんな子に育つように授業を展開しています。一度ご体験ください。

## Let's のお約束

お約束1 量をこなすだけの中学受験の否定

ただ「問題